



Les News

Numéro 2

FRENCH FLAIR

Janvier 2019



Edito

Bonjour à tous,

En ce mois de janvier 2019, Rugby French Flair entre dans sa dixième année d'existence qui se conclura en novembre prochain par notre voyage traditionnel qui aura pour cadre la Colombie.

D'ici là, de nombreux événements viendront ponctuer la vie de notre association, tels notre soirée de gala annuelle à Toulouse qui se tiendra le 23 mars.

Vous l'avez remarqué, nous avons franchi un cap avec nos nouveaux outils de communication : site Internet totalement repensé, création de cette Newsletter, création d'un flyer, présence systématique sur les réseaux sociaux, ...

Cette évolution semble appréciée. Je n'en voudrais pour preuve que les 12 000 personnes qui, à ce jour, ont visualisé le film de notre dernière opération au Sénégal. Comme vous le constaterez dans les pages qui suivent, nous avons également décidé de créer une Commission de Dotations qui nous permettra de mieux maîtriser les dons que nous faisons et d'en effectuer un suivi plus rigoureux.

D'autres projets sont actuellement en cours, toujours dans le souci d'être le plus efficace possible et ainsi répondre à la confiance que nos partenaires nous accordent en nous soutenant chaque année un peu plus. Pour cela je tiens à remercier tous ceux qui nous donnent les moyens de mener à bien nos initiatives sur le terrain. Il en est de même pour les dirigeants de notre association dont l'implication dévouée et constante nous a permis d'aider plusieurs milliers d'enfants depuis le début de notre aventure en 2010.

Et comme nous sommes en période de vœux, je formule celui de pouvoir mener à bien les opérations prévues cette année et d'en accentuer l'impact sur les jeunes que nous rencontrons, grâce à vous.

Merci à vous tous de vous associer à cette belle histoire. Je vous souhaite à tous, et à ceux qui vous sont chers, une très heureuse année 2019.

Très chaleureusement.

Jean-Baptiste Ozanne
Président de l'Association Rugby French Flair

C'est bientôt !

Judi
10
Janvier
2019

La MELEE OUVERTE, club de chefs d'entreprises de la région Toulousaine, mettra RUGBY FRENCH FLAIR à l'honneur lors de son **dîner mensuel du 10 janvier 2019**.

Nous remercions cette organisation, présidée par **Michel Roudière** et animée par **Isabelle Portemann**, pour son soutien depuis deux ans et la soirée du 7 décembre 2017. Durant ce dîner, en présence de plusieurs joueurs adhérents à notre association, une vente aux enchères sera organisée au bénéfice des actions que nous menons sur le terrain.

CLUB ENTREPRISES MIXTE
www.melee-ouverte.pro



Samedi
23
Mars
2019

La SOIREE DE GALA annuelle de Rugby French Flair à Toulouse

Cet événement traditionnel important se déroulera cette année le samedi 23 mars au Mas Tolosa à Colomiers, à côté de Toulouse. Save the date !

Nous vous attendons nombreux.



Suivez-nous !



Nos dernières actions

Retour sur notre voyage au Sénégal, Novembre 2018



Lors de cette première opération au Sénégal, 30 sacs d'équipements ont été distribués, ainsi qu'une quinzaine d'ordinateurs, et des enveloppes financières représentant près de 35 000 euros au total.

Fort d'un effectif de 25 personnes, nous sommes arrivés à Dakar par une température de 20 degrés supérieure à celle de la France. Choc climatique, mais pas seulement ...

Au cours de notre voyage de 10 jours, nous sommes allés à la rencontre de plusieurs associations et organisations qui viennent en aide aux enfants exposés à la déscolarisation, à la mendicité, aux trafics et à la violence..

Nous avons animé des séances d'entraînement et remis des dotations.

Le stade Iba Mar Diop de Dakar fut le théâtre de la rencontre que Rugby French Flair a disputé contre une sélection de joueurs de l'équipe des Baobabs composée de français résidents sur place et de joueurs sénégalais.

Pour cette mission au Sénégal, emblématique de la démarche de Rugby French Flair, qui nous a permis de rencontrer et de soutenir près de 1000 jeunes au total, nous remercions les personnes qui nous ont aidé localement à l'organiser : Bineta Fall Dieye, Francis Thureau, Alexis Arnal Bass, Abou Abass, Bobo Maurice Diaw, Vincent Beyssac.



Retrouvez l'intégralité du récit de cette mission et le reportage réalisé par Florent Vinouze sur notre site internet à la rubrique «Missions - Sénégal 2018».

Création d'une commission de dotations



Afin de mieux répartir les dons que nous recevons à destination des jeunes que nous aidons lors de nos missions, et de pérenniser nos actions, RUGBY FRENCH FLAIR dispose à présent d'une Commission de Dotations placée sous la coordination de **Cédric Desbrosse**.

Cette nouvelle structure, qui se réunit régulièrement, arbitre en fonction des moyens dont nous disposons et des opérations que nous prévoyons sur le terrain.

Ainsi nous avons distribué plus de 35 000 Euros lors de notre voyage au Sénégal et nous avons nommé dans ce pays un groupe de trois personnes qui effectueront un suivi sur place et nous rendront compte régulièrement.

Nouvelle stratégie d'intervention sur le terrain



Il est très important pour nous d'assurer la pérennité de nos actions, d'en mesurer les effets, voire d'accentuer ou réorienter nos soutiens sur le terrain, ou d'envisager des projets plus importants.

C'est la raison pour laquelle nous avons décidé de ne plus engager d'actions importantes dans de nouveaux pays pour les prochaines années, même si nous restons à l'écoute des besoins qui pourraient nous apparaître dans des régions que nous n'avons jamais abordées.

La nouvelle orientation porte donc sur les trois pays dans lesquels nous avons le sentiment d'être le plus utile et où les besoins sont très importants : le Sénégal, Madagascar et la Colombie.



Selon des critères d'ancienneté de nos interventions, **nous nous rendons en novembre 2019 en Colombie**. Pays dans lequel nous retournerons sur certains sites déjà visités lors de précédentes opérations, et nous explorerons dans ce pays de nouvelles régions selon des souhaits qui nous ont été exprimés.



Soirée de gala du Fonds de Dotation du MHR



Partenaire de Rugby French Flair depuis plusieurs années, le Fonds de Dotation du Montpellier Hérault Rugby a organisé sa soirée de gala annuelle le 4 décembre dernier.

Une délégation de notre association a participé à cet événement ; **Jérémy Valls, Jean-Philippe Lacoste, Frédéric Benazech, Thierry Devergie, Patrice Huc et Jean-Baptiste Ozanne.**

Nous avons eu la chance d'accueillir à notre table **Safi N'Diaye**, joueuse du MHR et de l'équipe de France ayant battu récemment les championnes du monde Néo-zélandaises, **Julien Bardy**, joueur du MHR, et **Vincent Gaillard**, société EGM.

Zoom **Andrès Zafra, un joueur colombien en Top 14**



ANDRES ZAFRA a été repéré en octobre 2015 en Colombie, à CUCUTA, à la frontière vénézuélienne, lors d'un voyage de l'association RUGBY FRENCH FLAIR avec Cédric Desbrosse, Francis Ntamack et Jean-Baptiste.

Grâce aux autorités françaises et colombiennes, **Andrès arrive en France en janvier 2016** en fédérale 3 au club de GIVORS, entraîné alors par Cédric Desbrosse.

Entièrement pris en charge par celui-ci, Andrès est rapidement testé par **plusieurs clubs du TOP 14**, son choix se portant sur **LYON**. Officiellement en formation au LOU durant deux ans, Andrès est ensuite « prêté » à **AGEN** pour cette saison 2018-2019. **Il marque son premier essai en TOP 14 le 1er décembre 2018**, et donne la victoire à AGEN à la dernière minute de son match à l'extérieur contre le champion de France CASTRES.

Merci à tous ceux qui de près ou de loin ont été impliqués dans cette belle aventure, et BRAVO et tous nos encouragements à ANDRES car l'histoire ne fait que commencer pour le premier joueur colombien en TOP14.